

Fecha: 16-01-2026
 Medio: Semanario Tiempo
 Supl.: Semanario Tiempo
 Tipo: Noticia general
 Título: OFF THE RECORD

Pág. : 17
 Cm2: 394,8

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Viernes 16 al jueves 22 de enero de 2026
[tiemposemanario](http://tiemposemanario.cl) www.semanariotiempo.cl

Semanario
TIEMPO

17

OFF THE RECORD

Salud celular

Si usted ha entrado a urgencia en el Hospital de La Serena, uno de los grandes problemas que tienen es que no hay señal telefónica. Así de simple. Y para comunicarse con un pariente es un verdadero suplicio. Y qué decir del CDT, que antes era la cárcel y obviamente no entra señal de nada. Todos incomunicados.

El asunto es que en el Hospital de Ovalle "atinaron" y en vez de inhibir la señal, la están reforzando. El proyecto junto a la empresa ENTEL contempla mejorar la cobertura de 16.000 metros cuadrados de un total de 42.000 m², incorporando tecnología 4G y 5G.

¿Copiar y pegar?

¿Teletrabajo?

Una denuncia anónima llega a salas de redacción referente a inusual situación que estaría pasando en la Secretaría Regional de la mujer y equidad de género de la región de Coquimbo.

No daremos muchos detalles, pero en lo medular el mensaje señala que los funcionarios estarían trabajando todos por teletrabajo, desde el 15 de diciembre del 2025 por un problema interno de personal...

El tema es tan curioso que da para averiguar... Noticia en desarrollo

Onda El Faro

Parece que este año cambió el eje naurálgico para el turismo en La Serena.

Al hacer un recorrido nocturno se ve a muchas personas circulando en el sector de El Faro, tal como ocurría antes con Cuatro Esquinas. Y en realidad en el sector desde la delegación municipal hacia el norte se han instalado muchos comercios, restaurantes y tiene mucha más vida que antes... Interesante fenómeno.

Jumbo

Llega un comunicado a la sala de redacción sobre la ampliación de cobertura para entrega de mercadería por parte del supermercado Jumbo. Lo curioso es que señalan que ahora entregarán en el sector de Punta Piedra y Las Rojas... Como destinos turísticos. ¿Curioso cierto?